

Alertan por descenso de temperaturas

Escrito por comunicado

Jueves 20 de Diciembre de 2012 16:42

Hermosillo, Sonora, 20 de diciembre 2012.- Un llamado a los sonorenses a extremar precauciones por el marcado descenso en la temperatura provocado por el paso del frente frío número 16 de la temporada realizó Luis Enrique Córdova Morales, Director de Atención a Emergencias de la Unidad Estatal de Protección Civil.

El funcionario estatal indicó que la UEPC estará en guardia durante este periodo vacacional para atender cualquier emergencia relacionada con el descenso de las temperaturas.

“Nosotros vamos a seguir muy de cerca en coordinación con la Secretaría de Salud, con las unidades municipales de Protección Civil, precisamente para que estén al pendiente de lo que esté pasando en sus municipio”, comentó.

Los efectos continuarán durante los próximos dos días, continuó, y posiblemente para el fin de semana se dé una recuperación en la temperatura, antes de la llegada del próximo frente frío, indicó, posiblemente entrará entre el lunes 24 y martes 25 de diciembre y se espera que, como en esta ocasión, las temperaturas se acerquen a los cero grados centígrados en incluso más bajas en los municipios del Norte y sierra de Sonora.

El día de hoy, se presentaron temperaturas incluso por debajo de los ceros grados en algunos de los municipios de la sierra y el Norte de Sonora; en ninguna parte de Sonora se presentaron nevadas, pero no se descartan para el inicio de la siguiente semana.

Con respecto a posibilidad de lluvias, los modelos marcan de 0 a 10% por lo que es improbable la presencia de precipitaciones en la mayor parte de la entidad.

Córdova Morales indicó que de acuerdo a información proporcionada por la Secretaría de Salud, se tiene registro de tres defunciones a causa del frío y nueve intoxicaciones, por lo que recomendó a las familias no utilizar braseros en interiores de los hogares.

“Aquí va la recomendación a la comunidad a que no realice este tipo de acciones, quizás la

Alertan por descenso de temperaturas

Escrito por comunicado

Jueves 20 de Diciembre de 2012 16:42

temperatura los motive a hacer estas acciones, sin embargo vemos que son fatales”, indicó.

Las recomendaciones de la UEPC a los ciudadanos son:

- Abrigarse bien antes de salir a la calle
- No exponer al frío a niños, adultos mayores o personas enfermas
- No utilizar calentadores de leña, braseros o anafres a los domicilios
- Comunicarse con las unidades municipales o estatal de Protección Civil en caso de cualquier emergencia
- Extremar precauciones al encender cualquier tipo de fogata